

BOLETÍN No. 421 ->>

- Crecimiento histórico en la oferta de la UAA permite a más jóvenes continuar con sus estudios.
- Publicación de segunda lista de admisión, 1 de agosto a través de la página electrónica de la Universidad.

Más de 7 mil jóvenes realizan el proceso de inscripción a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, dentro del periodo que comprende del 22 al 31 de julio, por lo que se exhorta a cada aspirante a realizar en tiempo y forma dicho proceso; expresó el jefe de Asuntos Escolares, Juan Antonio Pacheco Rangel.

Al respecto, indicó que son 4,740 los seleccionados para ingresar a licenciatura y 2,395 a nivel bachillerato, una cifra histórica que ha sido posible por el incremento de la oferta académica de la UAA, gracias a la generación de nuevas carreras del campus sur y a la apertura del turno vespertino en el plantel oriente del Centro de Educación Media, que la administración del rector Mario Andrade Cervantes ha impulsado fuertemente con el apoyo del Gobierno del estado y de la Federación.

Esta ampliación de lugares en el Centro de Educación Media representa una cobertura a la demanda de lugares de 81%, mientras que para licenciatura significa una cobertura de 53%, indicadores que superan la media nacional tanto de educación superior como media superior.

Pacheco Rangel informó que el departamento de Control Escolar estará atendiendo a los aspirantes e la UAA en un horario de 8:00 a 19:00 horas, mismos que previamente recibieron una cita para la entrega de documentación necesaria para su inscripción. De esta forma, señaló que los requerimientos se dieron a conocer desde el pre-registro, por lo que se debieron contemplar con anticipación.

Así, indicó que si algunos candidatos no logran realizar su inscripción en tiempo y forma, cederán su lugar a quienes tengan los mejores puntajes entre quienes no lograron insertarse en la primera lista de aceptados. Es decir: si una carrera cuenta con 150 espacios, el 151 es el primero de la lista de espera natural. Debido a esto, se publicará una segunda lista de selección el 1 de agosto de 2013, a través de la página electrónica de la Universidad www.uaa.mx

Por otra parte, Juan Antonio Pacheco apuntó que quienes deseen realizar un cambio de turno o grupo, podrán solicitarlo, por primera vez, a través de la plataforma de la Institución, e-siima, a partir del miércoles 24 de junio.

Finalmente, el jefe de Asuntos Escolares solicitó a las y los aspirantes a prestar atención a la información que se presenta en los apartados de www.uaa.mx/admision/, así como leer atentamente cada uno de los documentos que se reciban o impriman durante este proceso de inscripción, ya que en ellos se indican, en varios ocasiones, actividades especiales como cursos de inducción, exámenes de colocación o citas para sustentar exámenes médicos.

